



# 学校だより 10月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校

校長 多田 弘

## みんなは一人のために 一人はみんなのために

9月の朝会で、赤ちゃんや幼い子ども達の様子を見ていて、いつまで見ていても飽きないのはなぜなのかという話をしました。目の前のこと、生きることの一生懸命であることが、命の輝きを感じさせ、そのことが心に響くという意味の話をしました。

スポーツの試合を見ていてもひたむきにプレーする選手の姿に感動と勇気を与えられたことが多くあります。最近でも、世界陸上やバスケットボール、バレーボール、ラグビーワールドカップなど、日本の選手達が世界で活躍する姿がテレビで放送され、目が離せません。夏の高校野球もそういう意味では外せませんね。毎年、本気でひたむきに取り組むことの大切さ、その姿勢に生きることの美しさを感じます。

ラグビーワールドカップ・イングランド大会では、スコットランド戦は残念でしたが、第1戦、日本代表が勝つまでに、この先50年はかかると言われた対南アフリカ戦で感動的な勝利をおさめました。魂のぶつかり合いを感じさせる試合で、ひたむきにゴールを目指す日本選手の姿に外国の方も共感し、応援してくれる人も多く見られました。ラグビーは15人全員の力でボールを運ぶことから、次の言葉が有名です。「みんなは一人のために、一人はみんなのために」という言葉です。「一人ひとりがそれぞれに全力を尽くしてチームのために動き、チーム全体が一人ひとりのことを考えて支える」という考え方です。

特に、「一人はみんなのために」のところは、学級でも生きてくる言葉だと思います。誰もが、自分の学級が力を合わせて、仲の良い学級になることを望んでいると思います。学級全体のまとまりは、自分一人だけでがんばってもうまくいきません。全員が同じ方向を向いて力を合わせなければなりません。

はまだっ子は、体育大会に向けて、まずは自分の演技を覚え、友達と合わそうと工夫し、全体で心をつなげて演技ができるよう努力してきました。休み時間も友達とアドバイスし合ったり、グループで合わす姿も見られ、「一人はみんなのために」努力してきました。大げさかもしれませんが、そのひたむきな姿に、魂の美しさ、人の生き方の美しさを感じ、いつまでも見ていたいと思うほどです。保護者の皆様に私の駄文ではお伝えできませんが、本番では、一生懸命、ひたむきに取り組むはまだっ子達の輝く姿を十分堪能いただけたと思います。どうぞご期待下さい。

空行く白い雲にも秋の気配を感じるころとなりました。

今月で早半年が経ち、一年間の折り返し地点となりました。子どもたちは兄弟学級の活動では高学年としてとまどいながらも低学年のお世話を一生懸命に取り組んできました。その様子から成長を感じ取ることができました。そして、今、大きな行事の一つである体育大会の団体演技のリズムの練習では、ひとつ一つ丁寧かつキレイに舞おうと熱心に取り組んでいる姿を見て、心身共に大きく成長し、とても頼もしくなったと嬉しく感じています。おうちの方の言葉かけがとてもよき励みとなっていると思います。

体育大会の後は、凶工展と大きな行事が続きますが、今後とも子どもたちが少しでも成長していけるよう担任一同指導していきたく思いますので、保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひします。

四年生担任一同

## 10月の行事予定

月	火	水	木	金	土
			1 リレー練習 (予備日)	2 体育大会 前日準備 (5・6年生)	3 体育大会 4日(日) 予備日
5 代休日	6 給食カット ※登校の場合 要弁当	7 委員会活動	8 代表委員会	9 ALT スクールカウ ンセラー	10
12 体育の日	13 連合体育大会 先頭練習 (6年代表者)	14 クラブ活動	15 創立記念日 ※2～6年 6校時授業 (20日の振り 替え)	16 スクールカウ ンセラー	17
19	20 連合体育大会 ※職員研修の ため13時半 頃下校	21	22 校外児童会	23 朝会 PTA活動(2年)	24
26 就学時健康診断 (13:30～)	27	28	29	30 連合体育大会 予備日	31
1.2.3.4.6年 13時頃下校	← 個人懇談(10/27～11/2) →				